

nasabah dapat menyuruh, mengajari, mendidik, memberikan pemahaman kepada anak tentang pentingnya menabung ketika petugas BMT ke rumah-rumah nasabah sehingga menjadi kebiasaan yang baik bagi si anak untuk menabung meskipun dengan nominal yang tidak banyak.

B. Motivasi Menabung Nasabah Dengan Adanya Sistem Layanan Jemput Bola yang Diterapkan BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) Kedinding Lor Surabaya

Sistem layanan jemput bola merupakan alasan utama nasabah menabung di BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada), hal itu merupakan bentuk dari teori Alferd Schutz *because motif* atau dalam bahasa Indonesia dikenal dengan nama motif penyebab. Nasabah mengaku banyak mendapatkan untung menabung di BMT MUDA, keuntungan yang mencolok adalah sistem jemput bola dan setoran yang tidak banyak yakni minimum Rp. 5.000,-, kecuali nasabah yang jaraknya jauh dibatasi nominal Rp. 50.000. Nasabah tinggal menunggu di rumah, setoran selalu diambil oleh petugas BMT MUDA setiap harinya dan nasabah yang jaraknya jauh harus menghubungi petugas BMT MUDA terlebih dahulu. Bahkan pengambilan juga bisa diantar, dan berapapun jumlah setoran dari nasabah melalui layanan jemput bola jumlahnya tetap masuk rekening tabungan.

Menabung di BMT MUDA melalui layanan jemput bola bukan tanpa tujuan. Nasabah mengaplikasikan teori *in order to motif* (motif tujuan) dengan berbagai macam tujuan. Ada yang menabung melalui layanan jemput bola sebagai sarana edukasi, ada juga untuk kebutuhan masa mendatang, untuk memudahkan nasabah, dan untuk memuaskan rasa aman karena kenal dengan pengelola atau petugas BMT MUDA.

Dari berbagai motif menabung melalui layanan jemput bola, tentu nasabah mempunyai tujuan yang jelas. Dorongan atau motivasi nasabah untuk menabung didasarkan karena kebutuhan-kebutuhan. Yang menurut Maslow, kebutuhan manusia sebagai motivator membentuk suatu tingkatan, yaitu kebutuhan fisiologis, kebutuhan rasa aman, kebutuhan cinta memiliki dan dimiliki, kebutuhan penghargaan dan terakhir kebutuhan aktualisasi.

Dorongan-dorongan yang menjadikan nasabah menabung di BMT MUDA (Mandiri Ukhuwah Persada) melalui layanan jemput bola tentu didasarkan karena kebutuhan-kebutuhan hierarki Maslow di atas. Masing-masing motif memiliki kebutuhan yang berbeda-beda.

1. Kebutuhan Fisiologis

Motif nasabah dalam menabung di BMT MUDA melalui layanan jemput bola mayoritas ternyata masih dalam tahap awal, yaitu kebutuhan fisiologis. Kebutuhan fisiologis merupakan kebutuhan dasar atau kebutuhan primer manusia, menabung karena fasilitas layanan jemput bola. Dari fasilitas yang pertama dilihat nasabah

